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関 市 議 会 

 

平成２８年第４回定例会 

（平成２８年１２月１２日） 

 

議 案 等 質 疑 通 告 書 

 

議案第９０号 関市職員の給与に関する条例の一部改正について 

議席２３番  小 森 敬 直 

１ 平均改定率０．２％増、若年層に重点を置いた改正としているが、全体としてど

れだけの増減になるのか 

 

議案第９３号 使用料の適正化に伴う関係条例の整備等に関する条例の制定について 

議席２２番  猿 渡 直 樹 

１ 公共施設を「公益性（必要性）」と「収益性（市場性）」から評価して利用者負担

率を定めるという使用料の統一基準を導入するメリット及びデメリットについてど

う考えるか 

２ 公共施設のうち使用料を徴収する施設はどれだけあるか 

３ 今回の統一基準による使用料改定を適用しない施設はどれだけあるか。またそれ

らの施設に基準を適用しない理由はどういうものか 

４ 公共性が小さいと評価され利用者負担率１００％とされた施設については今後廃

止される可能性があるか 

５ 今回の改定による使用料収入の増減はどうなるか 

 

議案第９４号 工事委託に関する基本協定の締結について（公共下水道関市浄化セン

ターの建設長寿命化工事委託） 

議席２３番  小 森 敬 直 

１ 関市浄化センター工事の内容は 

２ 長寿命化することになった経緯について 

３ 事業団に委託することのメリットは 

 

議案第９５号 公の施設の指定管理者の指定について（中濃公設地方卸売市場） 

議席２３番  小 森 敬 直 

１ 指定の期間を１年とした理由は 

２ １年間の指定をどう評価しているのか 
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議案第１０１号 公の施設の指定管理者の指定について（関市立篠田桃紅美術空間）

議席２３番  小 森 敬 直 

１ 指定の期間を１年とした理由は 

２ １年間の指定をどう評価しているのか 


